

いよいよ子ども達を楽しみにしていた夏休みが始まります。楽しい時間は早く過ぎていきます。また、何気なくだらだらと過ごしていたら気が付けば日にちだけがどんどん過ぎてしまいます。夏休みの学習課題も計画を立てて、余裕をもって終わられるように行ってほしいと思います。また、休みだからと言って夜更かしなどせず、体調に気をつけて元気に過ごして欲しいと思います。

水の事故から身を守る！

《着衣泳》

この時期になると、水の事故を伝えるニュースがよく

聞かれます。海では離岸流に入って溺れてしまったり、子ども達だけで川遊びをしていて、増水した川でおぼれたり、楽しい水遊びも、ちょっとした不注意から事故にあってしまいます。



学校では毎年3年生～6年生の児童が、体育（水泳）の時間に着衣泳を実施しています。

これは、水の事故から身を守るために、服を着た状態で水に入るとどんな状況になるのかを体験する授業です。水を吸った服はからだに重く感じる、服がからだにまとわりつくと、水泳に自信がある子どもでも泳ぎにくくなってしまふこと等を体験します。万が一、池や川、海などで溺れそうになった時、慌てないで行動できるように、また、自分が助かるための方法や、溺れている人を見かけたときに助けるための方法も学習します。



*浮き輪がなくても、浮き輪代わりになる物（ペットボトル・ナイロン袋等）があること。*決して自分が水に入らないこと。*大人の助けを呼ぶこと。

何より、危険な場所では遊ばないことが大切ですが、体験することで水の怖さを知った上で、安全に水の楽しさを味わえる夏休みになることを願っています。

○「のびゆくこども」について

本日、担任よりお渡しいたします「のびゆくこども」は、1学期中のお子様の学習状況や、生活の様子などをお知らせしています。担任からは、頑張してほしい点にも印があると思いますが、ご家庭でも来学期に向けて意欲的になれるよう、励ましの声かけをお願いします。学年ごとに「のびゆくこども」の見方について、評価の観点などを記したプリントもあわせて配付致しておりますので、ご参考にしてください。昨年度から「道徳」が教科化されましたので、全学年が文章表記の評価になりました。なお、1年生の1学期の「道徳」の評価はありません。2学期から評価が入りますのでお知らせ致します。

2学期始業式・・・8月26日（月）

*通常通りの時間に登校しましょう。